

Demostración de solidez del Inacua Balcón del Genil

El conjunto de Huétor Vega aplasta con facilidad al hasta ahora invicto Málaga y al colista Wuca pese a jugar ambos choques sin descanso

WATERPOLO

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El Inacua Balcón del Genil concretó ayer la proeza no solo de ganar en Primera Andaluza con contundencia, sino que además lo consiguió dos veces en apenas unas horas. El cuadro de Huétor Vega solventó sus compromisos ante Málaga y Wuca con una pasmosa sencillez que le distingue aún más como líder invicto de la máxima categoría autonómica.

En el primer envite, el equipo entrenado por Pío Salvador salió totalmente enchufado y desarboló por completo a los malagueños, que llegaban invictos a esta cita. El 5-0 del primer parcial allanó el camino hacia un triunfo basado en una excelente defensa y en el acierto de sus atacantes. El local Mendoza lideró con seis tantos la goleada de los hueteños (18-7), quienes al descanso ya mandaban por ocho de diferencia y



Pase en un partido del Balcón del Genil. :: GONZÁLEZ MOLERO

que tras el receso se permitió el lujo de dar rotaciones a sus jugadores para el partido ante Wuca.

El colista se aprovechó de la pobre puesta en escena del Inacua Balcón del Genil, al que el exceso de confianza y el cansancio del duelo anterior restaron eficacia en los primeros compases (2-1). Aun así, los granadinos fueron de menos a más y marcaron en el resto de los parcia-

les cuatro, cinco y siete goles para añadir un nuevo y aplastante triunfo (18-5) en su haber.

La tarde no fue totalmente redonda para el club metropolitano, que perdió en el derbi provincial ante el Motril (11-17). El cuadro costero dominó de principio a fin y se llevó con merecimiento un triunfo que le cuesta el liderato en Segunda Andaluza al filial hueteño.

El Ciudad de Málaga se aleja tras el triunfo ante el Almería.

TENIS

:: J. M.

GRANADA. El equipo de tenis del Ciudad de Málaga impuso su dominio en su partido ante el Almería (2-4). El partido más interesante fue el de dobles, donde el equipo local ganó por 6-3. El jugador visitante, el número uno de ellos, para almorzar con su equipo (3-12).

El capitán Gaztecamacho sentenció el partido al poco de reanunciarse. Los hombres de Conde se atacaron como en derbi, pero el Atlético de Madrid llegó a temer por la victoria en ningún momento. El partido de Camacho tuvo un tropiezo que conllevó la permanencia de los jugadores prácticamente en una

Manuel Picó no tuvo rival en el Campeonato de Andaluza de esquí de montaña

lo obligó a abandonar la carrera a una distancia en la que la bajada disputada en la Sierra Nevada del Río de la Nevada

ANDRÉS MOLINA

SIERRA NEVADA. Un monólogo de Manuel Picó en la Sierra Nevada el sábado en el Campeonato de Andaluza de cronoescalada de esquí de montaña. El madrileño ganó en la pista del Río de la Nevada. El corredor tomó el primer lugar con ocho y media de la marca, completando los pocos metros de recorrido y

na Al Ándalus. Esa era la parte más dura del recorrido y allí decidió Picó poner tierra de por medio. Tanto fue así, que poco después de cruzar la meta aseguró que bajó un poco el ritmo, conocedor de que todo estaba controlado. Manuel mira ya a los Campeonatos de Europa del próximo mes de febrero. «Queda poco tiempo y hay que empezar a apretar ya», comentó el campeón.

El mejor de los andaluces fue el accitano Alejandro Salmerón, segundo del día y campeón regional. «Manuel Picó tiene mucho motor, y sabía que no iba a ser posible batirlo. De todos modos, he podido separarme en un muro y no he tenido que jugarlo al esprint», expli-

En mujeres la victoria del día sí fue para una integrante de la Federación Andaluza de Montañismo, aunque nacida en Aragón y residente en Benasque: Mariona Aubert. Aquí el podio fue íntegro para Federación Andaluza y estuvo mucho más reñido que en el caso del hombre. «Hemos ido las tres muy juntas en todo momento, he ido a muerte hasta el final», comentó.

Al final el evento dejó un buen sabor de boca, a pesar de la incertidumbre que lo rodeó durante toda la semana. Tenía que haber sido Campeonato de España, pero pocos días antes una decisión federativa lo impidió, con el consiguiente descenso en las inscripciones. No obs-

